

[Laut PAZ](#) soll im Lahstedter Lahwald eine Adenstedter Bürgerin mit ihrem Husky einen [freilebenden Wolf](#)

abseits der Wege aufgescheucht haben. Dieses wäre eine Sensation, da das Peiner Wappentier hier in der Gegend als ausgestorben gilt.

 Adenstedter Echo

Auch das [Adenstedter Echo](#) hat bereits einen Artikel dazu.

[Der Wolf](#) an sich ist ein extrem scheues Tier, welches bereits meist durch Klatschen verjagt werden kann.

Die wenigen [freilebenden Exemplare](#) in der Südheide haben nur ganz wenige Menschen gesehen, Fotos existieren häufig nur von Wild-Kameras – so menschenscheu ist das Tier. Der Wolf steht nach dem Washingtoner Artenschutzabkommen und dem Bundesnaturschutzgesetz unter strengstem Schutz.

Möglich wäre eine Sichtung jedoch, wird doch im Gifhorner Raum ebenfalls Wolfbestand vermutet.

Die Kreisjägerschaft hat jedoch nicht herausfinden können, ob es sich um ein Einzeltier auf Wanderschaft, oder womöglich nur um einen wildernden Hund oder Wolfshund handelt.

Da man derzeit in der [Brut- und Setz - Zeit](#) eh die Wege nicht verlassen sollte, man davon ausgeht, das das Tier nicht tollwütig ist, sondern nur aufgescheucht wurde, wird eigentlich von keiner Gefahr für den Menschen durch einen Wolf ausgegangen.

Dennoch warnt der Ortsbürgermeister: {jcomments off}

# Womögliche Wolf-Sichtung im Lahwald

Mittwoch, den 22. April 2015 um 11:58 Uhr

---

## Liebe Adenstedter!

Am Sonntagvormittag, den 19.4. gegen 10.00 Uhr, wurde im Adenstedter Lahwald der Hund eines Spaziergängers von einem „großen Tier“ angegriffen und verletzt.

Die sofort alarmierte Polizei und die Jagdpächter schalteten umgehend die Kreisjägerschaft sowie den NABU ein, der in Verbindung zur Landesregierung steht. Der Verdacht, dass es sich bei diesem „großen Tier“ um einen Wolf handelt, wurde bisher nicht bestätigt. Eine DNA – Analyse des Hundes durch den „Wolfsberater“ der Regierung, Herrn L. Richter war nicht mehr möglich, da die Wunden zusehends mit Antibiotika behandelt wurden. Herr Richter bittet Spaziergänger dennoch, Vorsicht walten zu lassen. Hunde kurz anzuleinen, die Augen aufzuhalten, Ruhe zu bewahren und beim Anblick eines Wolfes, sich langsam zurückzuziehen. Grundschule und Kindergarten sind informiert, um in den nächsten Tagen den Wald, sowie den Auferdeseich zu meiden.

Da es sich nicht um einen Aprilscherz handelt, bitte ich alle Spaziergänger die Ratschläge des „Wolfsberaters“ zu beherzigen. Sie werden benachrichtigt, sobald die Gefahrenmeldung aufgehoben wird.

Der Ortsbürgermeister